



**WEIBLICHE BÜSTE FRANZ
HAGENAUER WERKSTÄTTE
HAGENAUER UM 1960**

€43.000,00

Weibliche Büste, Entwurf Franz Hagenauer,
Ausführung Werkstätte Hagenauer Wien, um
1960, Messing getrieben, markiert

In seinen bildhauerischen Entwürfen reagierte Franz Hagenauer auf verschiedene internationale avantgardistische Ausdrucksformen des frühen 20. Jahrhunderts. Durch die Reduktion auf grundlegende geometrische Formen mit nur schemenhaft angedeuteten Details zeigen seine Köpfe und Büsten aus getriebenem Metall etwa Parallelen zur Formensprache von Constantin Brâncuși und Amedeo Modigliani. Der Stil und die Formgebung unserer Frauenbüste erinnern an frühere Zeiten: Die manierierte Längung des Halses, die angedeutete Locke an der Wange – die auf den modernen Bubikopf hindeutet – und die extreme Reduktion von Augen und Mund evozieren die Mode und Populärkultur der Goldenen 1920er Jahre. Die Büste zeichnet sich durch ihre Reduktion auf eine klare, reine und sachliche Form sowie Hagenauers Anspruch auf höchste Handwerkskunst aus.





